



## Multiplés déplacements pour récupérer les enfants et revenir sans.

Par **METALL 40**, le **13/08/2023** à **19:51**

Bonjour, je fais cinq heures de route pour aller récupérer mes enfants chez leur mère pour exercer mon droit de visite et d'hébergement. Je reviens sans les enfants très souvent. Puis je demander à la mère une participation financière pour les frais.

Par **Marck.ESP**, le **13/08/2023** à **20:57**

Bienvenue et bonsoir  
Comment comptez vous lui réclamer, sans décision de justice.  
Il est peut-être urgent de saisir le JAF pour:  
La notion du respect du DVH.  
L'éventuelle prise en charge partielle des frais par le mère.

Par **Pierrepauljean**, le **13/08/2023** à **21:17**

bonjour  
avez vous déposé plainte pour non présentation d'enfants ?

Par **METALL 40**, le **13/08/2023** à **21:34**

Bonjour , oui je dépose une plainte en suivant à chaque non présentation d'enfants.  
Elle a été plusieurs convoquée à la gendarmerie mais à force de mensonges et manipulations, elle joue la victime et s'en sort toujours.  
C'est assez déroutant de voir que personne ne puisse rien faire.